

Peringatan Nuzulul Quran, Korem 063/SGJ Santuni 150 Anak Yatim Piatu

Agus Subekti - KOTACIREBON.XPRESS.CO.ID

Apr 11, 2023 - 16:30



KOTA CIREBON - Korem 063/Sunan Gunung Jati menggelar acara Peringatan Nuzulul Quran 1444 H / 2023 M yang diikuti oleh seluruh anggota Korem 063/Sunan Gunung Jati bertempat di Masjid Miftahul Jannah, Jalan Brigjend Darsono By Pass Kota Cirebon, Selasa (11/4/2023).

Kegiatan Peringatan Nuzulul Quran 1444 H / 2023 M diawali dengan Pembacaan Ayat Suci Al Qur'an dilanjutkan dengan siraman rohani yang disampaikan oleh Almukarom KH. Sobirin Akmil, M.Ag. Adapun Tema Peringatan Nuzulul Quran 1444 H / 2023 M adalah Memaknai Ibadah Puasa Ramadhan Untuk Meningkatkan Disiplin Diri Dan Etos Kerja Prajurit TNI AD.



Dalam sambutan tertulis Danrem 063/Sunan Gunung Jati Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P, M.Han. yang dibacakan Kasrem 063/Sunan Gunung Jati Letkol Arh Dhama Noviang Jaya menyampaikan Allah SWT menurunkan Al-Quran kepada Nabi Muhammad SAW untuk membimbing umat manusia. Turunnya Al-Quran merupakan peristiwa besar yang sekaligus menyatakan kedudukannya bagi penghuni langit dan bumi, turunnya Al-Quran merupakan pemberitahuan kepada alam samawi yang dihuni malaikat tentang kemuliaan umat Nabi Muhammad. Umat ini telah dimuliakan oleh Allah dengan risalah barunya agar menjadi umat paling baik di antara manusia.

Masih, sambutan tertulis Danrem 063/Sunan Gunung Jati Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P, M.Han. Peristiwa turunnya Al-Quran kepada Nabi Muhammad SAW dikenal dengan istilah Nuzulul Quran. Nuzulul Quran merupakan peringatan turunnya Al-Quran Pertama kali dari Lauhul Mahfuz pada malam Lailatul Qadar di bulan Ramadhan.



Kasrem 063/Sunan Gunung Jati Letkol Arh Dhama Noviang Jaya menambahkan Puasa adalah arti dari kata "shiyam" (bahasa Arab) yang menurut bahasa Indonesia artinya menahan diri. Menurut syara', puasa ialah menahan diri dari makan minum, jimak yang dituntut oleh syara', dimulai dari terbit fajar sampai terbenam matahari, dengan niat mengharap pahala dari Allah. Puasa pada bulan ramadhan diwajibkan oleh Allah SWT. Bagi semua orang yang beriman, yang telah dewasa atau baligh dan berakal. Tujuan utama dari ibadah puasa Ramadhan adalah untuk mendekatkan diri kepada Allah SWT, menumbuhkan rasa taqwa, dan meningkatkan kesadaran spiritual. Dengan hadirnya bulan suci Ramadhan ini, diharapkan mampu menjadi nutrisi baru dan motivasi bagi kita semua khususnya yang saat ini sedang melaksanakan pengabdianya kepada negara dan bangsa. Sebagai komitmen dan konsistensi kita dalam menjalankan tugas, maka untuk tidak bermalas-malasan bekerja, tetapi berupaya meningkatkan disiplin diri dan etos kerja sesuai dengan tugas dan fungsinya. Kita melakukan semua pekerjaan dengan niat karena Allah dan tentunya disertai doa agar apa yang kita kerjakan hendaknya selalu berada di jalan yang lurus dan diridhoi oleh Allah SWT.

Almukarom KH. Sobirin Akmil, M.Ag. dalam ceramahnya menyampaikan Kedudukan anak yatim sangat istimewa di mata Islam, tak heran jika anjuran menyantuni anak yatim sangat ditekankan oleh Allah SWT dan Rasulullah SAW. Ada beragam keutamaan menyantuni anak yatim yang tidak boleh dilewatkan umat muslim. Allah SWT tidak hanya menjanjikan surga bagi orang-orang yang ikhlas dan tulus merawat dan menyayangi anak yatim. Tapi juga berbagai pahala lainnya yang akan diberikan kepada orang-orang tersebut, baik selama hidup di bumi maupun ketika sudah berada di akhirat.

Setelah kegiatan Peringatan Nuzulul Quran 1444 H / 2023 M dilanjutkan dengan acara menyantuni Anak Yatim sebanyak 150 anak dan pembagian hadiah lomba baca Al-Qura'an dan lomba Adzan bagi anggota Makorem 063/Sunan Gunung

Jati dan Dinas Jawatan. Kegiatan di hadiri Almkarom KH. Sobirin Akmil, M.Ag, Para Kasi serta Dan/Ka Sat Disjan Korem 063/SGJ, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Korem 063 PD. III/Siliwangi beserta Pengurus, Para Perwira, Bintara, Tamtama dan PNS jajaran Korem 063/Sunan Gunung Jati.

Agus